

16 675 avenue Desrochers Saint-Hyacinthe (Québec) J2T 3K3 Téléphone : 450-771-1002 Courriel : info@gaphry.com

Le 5 juin 2023

## **Objet : Communiqué de Presse**

Le Groupement des Associations de Personnes Handicapées du Richelieu-Yamaska (GAPHRY) est heureux d'avoir fait le lancement officiel de la Brigade Axecible, le lundi 5 juin 2023 à 10h 00 à l'Hôtel de Ville de Sorel-Tracy.

Nous avons profité de la Semaine Québécoise des Personnes Handicapées 2023 pour annoncer l'implantation de l'application mobile de la Brigade Axecible sur le territoire que nous desservons. Cet outil sert à évaluer trois aspects de l'accessibilité universelle, soit la communication, l'accueil et l'accès aux bâtiments.

D'ailleurs, la Brigade Axecible va dans le même sens que la thématique mise de l'avant cette année dans le cadre de la Semaine Québécoise des Personnes Handicapées soit « Dans un monde plus inclusif, je peux me réaliser. Laissez-nous contribuer à 100% de nos capacités. » C'est un moyen pour les personnes vivant avec un handicap d'agir en tant que citoyen engagé et de faire part de leurs besoins aux décideurs de leur communauté.

De plus, la ville de Sorel-Tracy a accepté d'être un partenaire officiel de la Brigade Axecible ce qui renforcira nos liens de collaboration. Bien que de grands pas ont été faits pour améliorer la qualité de vie des personnes handicapées, beaucoup demeurent encore à faire.

Le GAPHRY est un organisme régional qui fait la promotion des intérêts et la défense de droits pour les personnes en situation d'handicap et leurs proches. Nous desservons cinq MRC: Des Maskoutains, Pierre-de Saurel, Haute-Yamaska, D'Acton et Brome-Missisquoi.

Nous espérons que la Brigade Axecible permettra de faire des avancées en termes d'accessibilité universelle pour ainsi faciliter la vie des personnes ayant un handicap.

Bonne Semaine Québécoise des Personnes Handicapées!

Pour plus d'informations, contactez-nous au <u>info@gaphry.com</u> ou visiter notre site Internet au www.gaphry.com.



